
１０月３１月 ワイワイ談議　 於：友楽町会館
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TO  ACKNOWLEDGE  THE DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT

国際会長 Henry Grindheim（ノルウェー）主題
 「ともに、光の中を歩もう」
 “Let us walk in the Light -  together.”

東日本区理事 栗本 治郎（熱海）主題
 「広げよう  ワイズの仲間」
 “Extension Membership & Conservation”

アジア地域会長主題 Ｔｕｎｇ Ｍinｇ Hsiao（台湾）主題
 「ワイズ運動を尊重しよう」
 “Respect Y ’s Movement”
富士山部部長 加藤 博（熱海グローリー）主題
 「生き活き仲良し富士山倶楽部」
 “Lovely & Young-at-heart, Fujisan clubs”  

●

≪熱海クラブ会長主題≫ 一致団結 Be of one mind.

［強調月間］
ワイズ理解
 ファミリー　
　ファースト

１０月例会報告
在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

45 名
0 名
1 名
39 名
 0 名
0 名
2 名
 0 名

　　 86.7 ％
計 42 名

ス マ イ ル
 １０月
累 計

41,000円
227,000円

ＹＭＣＡ基金
 １０月
累 計

3,603円
13,175円

ＢＦ基金 １０月

切 手
累 計

 ０kg
 ０kg

9 月メーキャップ
9 月訂正出席率

４ 名

100 ％

現 金
累 計

 34,000円
193,000円

＊お誕生日おめでとう＊

内藤 絹 子 さん
梅田 陽 子 さん
松永 よしの さん

1日
5日
15日

･･･ メネット ･･･
越村  修   君　
     克寿子 さん

青木 義美 君　
優 子 さん

3日

8日

【今月の聖句】 心に知恵ある人は聡明な人と呼ばれる｡ 
やさしく語る唇は説得力を増す｡見識ある人はその見識が命の泉となる。  （ 箴言（しんげん）  第1６章２１節 ） 

  日　 時・・・11月2７日（月）18：30～
  会　 場・・・ ＫＫＲホテル熱海
  受　 付・・・清水 仁 君・青木 義美 君
  司　 会・・・ 森 重男 君

  1. 点　　鐘
  1. 聖句朗読・開会の挨拶
  1.国歌斉唱・ワイズソング
  1.ワイズの信条
  1. 会長挨拶
  1.ゲスト・ビジター紹介
  1. 入 会 式
  1. 食前の言葉
  1. 会　　食
　　　　　～～フレンドリータイム～～
  1. 書記報告
  1. 委員会報告
  1. 卓　話
  1. 誕生日・結婚記念日
  1.スマイル
  1.出席・スマイル・基金報告
  1.閉会の言葉
  1. 点　　鐘

 会　 長　山崎 英史 君
山田 修司 君
全　　員　

松井 清一 君
会　 長　山崎 英史 君
会　 長　山崎 英史 君

ＥＭＣ委員会
鈴木 道夫 君

書　 記　小原 進一 君
各  委  員  会 
伊場野     様
司　会　者
親睦委員会
各  委  員  会

A副会長　梅田 邦彦 君
会　 長　山崎 英史 君

▲

2017年１１月例会プログラム

▲

熱海ＹＭＣＡから ＜１１月理事会・運営委員会＞
２０１７年１１月２日（木）熱海ＹＭＣＡセンター18：３0～20：00
司 会：牛田 俊夫 理事
◎理事長挨拶　森 重男 理事
■クラブの現況報告
［青木理事］

［久保田理事］

［仲澤委員］

［土屋委員］
［杉山委員］

［鈴木忠］
［鈴木健委員］

［青木理事］

［長谷川理事］

■ 第３２回中学生英語スピーチコンテストの準備状況

■ 同盟から・・ロゴマーク改定。
 　ＹＭＣＡ看板を新規に作成し新ロゴにする。

■ その他
　  次回３０年１月１１日（第２木曜日）に新年会を兼ねて開催。
　  会費２,０００円センター会議室にて。

　 次回理事運営委委員会 総会当日の11：00～

熱海クラブ主催ドッジボール大会の報告、日時２９年１１月１１日（土）
参加生徒予定５２０名昼食にカレーライスを１００食準備する準備する。
東日本区メネット委員会が１１月２５日に横浜で開会する、参加メネット
の要請があった。
伊東クラブ主催ドッジボール大会は、１１月２５日（土）５３０名の参加。
ＤＢＣの台湾クラブから研修生３名受け入れ、福祉祭り、三保水族館
見学等、宝くじ協会から受領した、テントが役立てられた。
秋の褒章にメンバーの大石眞吾氏が受賞された、富士クラブでは河合
重三氏につづいて２人目の名誉有る褒章の受章であった。
１０月、１１月はパソコン教室１４回開催された。座禅教室も引き続き開催。
市のふれあい広場に参加しワイズのＰＲに他の奉仕団体と共に参加。 
三島クラブ創立４０周年記念例会の準備中です。参加を要請した。  
会員増強にご協力願います。  
越智元理事と石巻広域クラブを訪問、大震災の募金活動等。  
沼津センターとして外国人学生による、日本語スピーチコンテストの
準備中。 

第５回 役員会報告
 平成29年11月6日（月）19：30より　於：ワイズ事務所

▲

◎ 会長挨拶  会長  山崎 英史

● 報告事項
１． 11月の予定の件............................................................... 報告
２．ドッジボール大会経過報告................................................. 報告
３． 三島クラブ４０周年記念例会参加の件............................ 報告
４． メネット会の件.................................................................... 報告
５．その他................................................................................ 報告

● 議  題
議  長   山崎 英史
１．1１月例会プログラムの件................................................ 承認
２．クリスマス家族会予算の件................................................. 承認
３． ASFポイントBF表彰予算の件....................................... 承認
４． ＢＦポイント表彰予算の件................................................... 承認
５．赤い羽根共同募金の件........................................１１月１４日 実施
６．年賀はがきコンクール予算の件........................................... 承認
７．新入会員推薦の件.............................................................. 承認
８．東日本区キャビネット活動補助費支出の件.......................... 承認

*次回会合：12月 4 日（月）

12月 例会担当予告≪例会日≫ １2月２４日

受 付

司 会

信 条

内藤一郎 君
田中秀宝 君
小石川冨美江 君

蛭田泰造 君

食前の言葉

閉会の言葉

後藤軍治君

津田博之君

野田   進  君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

山 崎 英 史
鈴 木 道 夫
内 藤 一 郎

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長
編 集 委 員 栗本治郎・越村  修・札埜慶一
事  務  所（〒413-0016） 静岡県熱海市水口町１５ -１５

（熱海郵便局内私書箱37号）
TEL・FAX（ 0 5 5 7 ）8 １  - 7 5 1 8

CHARTERED.DEC.15.1963
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10月 例会報告  ［広報会報委員長］鈴木道夫

　１０月２４日（月）１８時３０分からＫＫＲホテル熱海に
於いて１０月合同例会が熱海グローリークラブのホス
トにて開催されました。
　卓話に桝田豊美様を迎え「熱海温泉史の誕生秘話」
を聴かせていただきました。結婚記念日祝いでは、
グローリークラブ藤井銀次郎夫妻のおしどり夫婦
ぶりを拝見し、夫婦はこうありたいものと感じる
次第でした。

●　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ●

●　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ●１０月誕生日おめでとう



ワイワイ談議

 泉 明 寺 み ず ほ

　１０月３１日、ハロウィーン。渋谷
界隈では宗教儀礼的エッセンスの
ほとんどない、お楽しみ乱痴気行事
で賑わっていたが、われわれ敬虔な

る熱海ワイズマンは未来のワイズ活動に対し
ての熱き思いを語り合う、実にまじめでひたむ
きな活動を、睦会館の一角で行っていた。
　メンバー２０人。メネット１名。捧げられた
パンとぶどう酒（つまみと酒、とも言う）を口
にしながら、次々に発展的な議論が展開された。
メインテーマは「会員増強」。栗本ワイズから
は６名増員の目標を掲げられ、それに対して、
どうすれば新しいメンバーを獲得できるかの
アイディアが各メンバーから寄せられた。因
みに、勧誘の際に「堂々と、海外旅行に行ける
ぞ！！」と口説くというＫワイズの悪の手口
も披露され、心当たりのあるメンバーからは同
意の声が高らかに上がった。このほか、入会し
て間もないメンバーの人脈を有効にする。
　異業種を狙い目にする、などの意見も出され
た。また、ワイズメンズクラブの知名度向上の
ために、今一度存在意義を確立させ、事業につ
いても精査するとともに、ＳＮＳを活用したり、
外での活動の際には必ず白いジャンパーを着
用する、などの確認がされた。さて、このワイ
ワイ談義を通して感じたことは、メンバーはワ
イズマンたることに大いに誇りをもっている、
ということだ。かくなる上は、入会式の折に秘
密結社なみの荘厳で秘匿されたセレモニーを
行ってはどうか。ああ、これをワイワイ談義で
発言しておけばよかった！

11月4日 東日本区役員会 開 催　  於：日本ＹＭＣＡ同盟会館

第２１回あずさ部 部会へ参加して
区事務局補佐  青 木 義 美

　神楽坂にある日本出版クラブ会館にて東京西のホスト
によるあずさ部部会が開催された。総勢８０名ほどであっ
た。朝から雨模様で久々のコートを羽織っての参加であっ
た。神楽坂の街並みを歩き途中でちょっと立ち寄りたい
店ばかりであったが忍耐強く会場へ入った。部書記を務
めている神谷実行委員長の司会で進行していったが順序
間違えたり紹介者を落としたり笑ってられないなかにも
大笑いのうちに部会がすすめられていったのが印象的で
あった。式典のあとの講演が東京西のメンバー竹内隆先
生の「誰でもなれる百歳長寿を目指す」というテーマの
ボケ防止に関するお話だったが司会の神谷メンとこの話
がとてもコラボして部会中楽しくボッコな内容に笑える
１日でした。竹内先生の講演は９１才とは思えないきちっ
とした起承転結内容と時には皆を笑わせたり実に見事な
納まりに感心して聞かせて頂いた。
　ついでと言っては申し訳ないが帰りは家内と久々に東
京の夜を満喫してきた。
　あそうそう富士山部からの参加は栗本理事、大川、札埜、
大村（沼津）、榎本（伊東）、前原（御殿場）氏そして私の７
名でした。これで東日本区7部全ての部会が終了した。
　全部会そして西日本区の部会と東奔西走した栗本理事
他随行の皆さんほんとにお疲れ様でした。

北東部会・宇都宮東クラブ設立２５周年記念例会 開催

青 木 義 美
　１０月１４日（土）東陽町ＹＭＣＡで行なわ
れた部大会へ栗本理事、大川書記の随行で
参加させて頂いた。総勢６２名、富士山部
からは榎本（伊東）、平野（沼津）、大村メネ(三
島)の参加であった。

　あまり他部会へ行く事もないが役目柄とはいえ新鮮な
思いであった。その新鮮なところをリストアップしてみた
い、まずイベント名だが富士山部では「部会」だがここで
は「部大会」という名をつけている。まあ考えてみれば「地
区大会」があるから「部大会」で正解だろうか。次に￥３，０
００－の登録料だ、これも富士山部では８，０００～１０，０００
円が一般的になってしまったがこの登録料なら他部から
やビジターも参加しやすいはずだ。運営方法だろうか、
ちょっと気になったのは懇親会時のテーブルのセットが
バラバラで多くの方と話が出来なかったことだ。これは
中央へまとめればもう少し懇親も深められただろうか？
最後に式典の司会を田中元東日本区理事が務めたがさす
が流暢な式典の運びに感心させられた。Ｍｒ．ジャイアンツ
なんて我々世帯は良く使った言葉だが彼はＭｒ．ワイズと
言ってもいいのではないか。もっとも全国には多くのＭｒ．
ワイズがいっぱいいるが。そんな感動の１日であった。

石巻にあるグループホーム「長寿の郷広淵」へ
　　　　　　　　　　　　　　歌声を届けて

青 木 義 美

　東京たんぽぽクラブと石巻広域クラブが協力し
て行っているここの施設へ歌声を届けるという活
動を元理事の越智さんが主体になって年２回くら
い行っている。たまたまこの事業を私がお手伝い
する事になった。というのは越智さんが先月大手
術をしたばかりで歩行がままならぬ状況を知り我
が家へ何度かホームステイされたお付き合いから
彼女の交通手段のヘルプを買って出た。石巻の復
興状況にも興味もあったが。
　簡単にヘルプと言っても往復１１００ｋｍもある
距離を車で送迎しようというのだから買って出た
もののちょっと焦りがあった。家内も同行してく
れるとの事で１０月２７日、朝４時に我が家を出て
文京区にある越智宅で本人とたんぽぽクラブ会長
の小原さんをピックアップし一路石巻へ、ナビの
計算では到着予定１４時半と出ているが現地から
は１２時までになんとか連れてきて下さいとの要
望でトイレ休憩もカットして走りまくって何とか
到着時間をクリア、機材を運びこんで予定の 14
時には開会出来た、すでにたんぽぽのメンバー３
人も別便で到着していた。入居者２０人くらいだ
ろうか、越智さんの顔を見るや皆の笑顔に心を癒
された。震災後もう２０回くらい定期演奏訪問と
いうから彼らにすると親戚が来たようなものでそ
のうれしさは筆舌に尽くしがたいものである。約
２時間の演奏、皆での合唱と穏やかな時間を過ご
した後メンバーは日帰り強行軍で帰宅した。我々
は石巻へ１泊し翌日のイベント参加の越智さんを
残し早朝出発したが感動の１日を体験出来た。入
居者も当初は無料の仮設住宅住まいだったらしい
が時間の経過と共に補助事業も打ち切られこの有
料施設に入っておられるようだがこの施設代も払
えなく入居できない方もいるようでまだまだ復興
支援事業の必要性を痛感させられた。

    入   会    員
自   己   紹
新

会

　はじめまして。この度、山崎ワイ
ズ会長のご紹介により熱海ワイズに
入会させていただきました。諸岡秀

和と申します。少しでも皆様のお役に立てるよう
精一杯努めさせていただきます。以後、お見知り
おきお願いいたします。また、私事ではございま
すが、熱海で「食楽キッチン」という和食屋を営
んでおります。機会がございましたらお越しいた
だけると幸いです。精一杯のスマイルで出迎えさ
せていただきます。

　熱海ワイズメンズクラブに入会し
て、私は他の職業の方々といろいろな
話ができることを楽しみにしています。

　家族については、私は母子家庭で子供は三人、
上から陽奈子（平成６年１１月６日生）、将太郎（平
成９年１月２８日生）、円（平成１３年８月３０
日生）です。
　仕事についてですが、紹介者の清水と有料老人
ホーム、訪問介護サービス、ハウスクリーニング
などを運営しており、主に清水は営業、私は経理
を担当しています。
　今後ともよろしくお願い致します。

　この度、熱海ワイズメンズクラブに
入会させて頂きました渡辺秀和です。
　家族構成は妻と息子の３人家族で

す。妻は熱海市と同じ温泉観光地の大分県別府市
の出身です。息子は現在、小学校２年生で虫取り
に夢中の毎日を送っています。
　私の仕事はラスカ熱海の店長をさせて頂いてお
り、昨年１１月の開業以降、地域の皆様には大変お
世話になっております。ラスカ熱海は観光客の利
便性だけでなく、スーパーやドラック等の日用雑
貨店も入っておりますので地域にお住いの方々の
生活の利便性も上がることを願って日々営業させ
て頂いております。
　今後ともよろしくお願い申し上げます。

諸 岡 秀 和

松 井 里 佳 子

渡 辺 秀 和


